

7月27日（土）、西区のあさひ保育園にて、なつまつりが行われ、4～5歳児対象の午後3時から5時に、「創エネ神戸」は参加しました。

創エネ神戸の活動紹介のポスターを立看板に展示しました。

園児の踊りの後に、創エネ神戸のブースで子どもたちに、ソーラーカーレースをしたり、ソーラーパネルで発電した電気でソーラー風車を回したり、ソーラーオルゴールを聞いたり、クイズを出したりしました。

子どもたちは太陽のエネルギーを体感するなどして、大いに興味を示し喜んでいました。

「創エネ神戸」は山田、今橋、香川、三上、渡邊、小嶋、岡本が参加しました

創エネ神戸のテント



ブースです。

活動紹介のポスターを立看板に展示しました



最初に園児の踊りが賑やかに行われました。

多くの父兄や卒業した元園児が来ていました。





ソーラー箱プラネタリウム を展示し説明しました。



風車がなぜ回るのか子どもたちは興味深々！  
太陽の光が届かないようにソーラーパネルをうちわなどで覆って、風車が止まると驚いていました。  
ソーラーオルゴールはどうやって音が出るのか、真剣に聞いてくれました。  
お日さまのエネルギーを体感していました。

クイズも行いました。 賞品をわたしました。



(作成 岡本紘一)